

VECINOS RECLAMARON MALOS OLORES

Realizan operativo de limpieza en casa donde murió mujer

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. El encargado de Emergencia del municipio curicano, Marcelo Quitral, indicó que se trabajó en conjunto con el Departamento de Aseo y Ornato, además de la empre-

sa Dimensión y la seremi de Salud. “Para hacer una limpieza y sanitización de esa casa que es donde falleció una persona (mujer) que estuvo alrededor de 15 días”, contó.



Personal especializado tomó todos los resguardos sanitarios.

El funcionario explicó que la iniciativa se concretó por petición de los habitantes de la población Patricia Poblete, quienes reclamaron que el inmueble estaba en precarias condiciones.

MASCOTAS

El encargado de Emergencia de la Municipalidad de Curicó afirmó que en el inmueble se encontraron más de una decena de animales, lo cual creaba un ambiente mucho más nocivo para la salud de las personas que vivían cerca de la persona fallecida. “Se retiraron alrededor de seis a ocho perritos que estaban en el lugar y que eran de la dueña de casa, más cuatro gatos, que iba a ver dónde los dejarían”, puntualizó.

Marcelo Quitral sostuvo que el operativo de limpieza tuvo como objetivo “que la comunidad no sufriera con el olor que había en ese domicilio por el abandono que tenía”.